



Saint Antoine

ET

Les petits enfants

Saint Antoine, dès son plus bas âge, fut le modèle des petits enfants.—Notre aimable *St* saint naquit à Lisbonne, capitale du Portugal, de parents nobles et vertueux. Son père, Martin de Bouillon, était de la lignée de Godofroy de Bouillon, chef de la première Croisade et premier roi Franc de Jérusalem. Marie-Thérèse Tavera, sa mère, descendait d'une ancienne maison, qui avait régné autrefois dans les Asturies

Notre saint vint au monde le jour de l'Assomption de la très sainte Vierge Marie (1195,) et sa pieuse mère lui fit donner au baptême, le nom de Ferdinand, parce que c'était le nom du frère de son mari qui était chanoine de la cathédrale. L'enfant fut baptisé à la même cathédrale, placée sous le vocable de l'Assomption.